
5.Gibt es Probleme manchmal mit 
den Schädlingen?: Ja,aber es ist 
schlimmer wenn die Schädlinge 
von innen kaputt machen ohne das 
mann es bemerekt  

 

-6-

6.Ist es gut Tiere zu haben?Ja es 
ist am besten auch das man sehr 
viele Kühe hat aber dann hat man 
einfach mehr Arbeit:Warum? weil 
die Kühe mehr Milch geben und 
desto mehr es hat hatt man dann 
einfach mehr Arbeit 

-7-

Verdienen sie viel?:Es kommt 
drauf an nach Verkauf 
der Menge.Es kommt auch drauf 
an nach Kilo,desto mehr ich 
verkaufe verdiene ich auch. 
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Wir waren mit der klasse auf dem 
bauernhof strahm und haben 
herr.strahm fragen gestellt für 
NMG. 

 

FRAGEN 
1.Welche ist die beste 
Erntezeit?:Es kommt auf die 
Gemüse sorten Früchte Arten 
an.Aber am besten ist Sommer 
und Frühling 
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2.Wie lange sind sie schon 
Bauer?:30 jahre=herr strahm ist 
seit 30 jahren schon Bauer 
vielleicht sogar länger. 
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3.Geffält euch das 
bauerleben ?:Also Ja ich bin damit 
eig fast aufgewachsen=ihm geffält 
das Bauer leben 
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4.Wer unterstützt die Familie 
Strahm?:so weit ich weiss die 
Landwirtschaft und Migros also sie 
arbeiten zusammen 
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